



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER											
Ozono	máximo	hora	Centro	78	13	pm-10	máximo	hora	Centro	77	08
Noroeste	115	16	Suroeste	110	14	Noroeste	106	07	Suroeste	65	11
Noreste	69	14	Sureste	61	13	Noreste	111	19	Sureste	101	15

HOY NO CIRCULAN  
Vehículos con engomado ROJO  
Terminación numérica de placas 3 y 4  
Hologramas 1 y 2

## ACTO MASIVO EN EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN

# Convocan Morena y Sheinbaum a respaldar hoy la reforma eléctrica

La mandataria confía en que los ministros de la Corte aprobarán cambios a la ley en la materia

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO Y  
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Morena en la Ciudad de México echará toda la carne al asador este miércoles en la realización de un acto masivo en el Monumento a la Revolución para promover la reforma eléctrica propuesta por el gobierno federal, al que asistirá la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La asamblea informativa es organizada por diputados de Morena, del Trabajo y las asociaciones parlamentarias del Verde Ecologista y Mujeres Demócratas. En conferencia de prensa, la mandataria confirmó su asistencia y convocó a la ciudadanía a participar, ya que, dijo, se trata de un asunto de patriotismo, soberanía y en respaldo a la economía popular y del futuro del país.

“Vamos a estar ahí; es función, también, de cualquier servidor público ser parte de lo que está ocurriendo en nuestro país, y vamos a estar ahí apoyando la reforma eléctrica del Presidente.”

Advirtió que si siguen privatizando el sector energético y desmantelando a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) lo único que va a ocurrir es el incremento de las tarifas en todos los niveles, desde las domésticas hasta las comerciales y las de los municipios.

“¿Por qué? Por lo que estamos viendo, por ejemplo, en España, donde fue una privatización y se de-

jó a la empresa eléctrica nacional o regionales sin ninguna posibilidad, y estás a merced del mercado.”

## Respeto a inversiones

Destacó que la propuesta de reforma energética del Presidente busca fortalecer la soberanía en este sector con respecto a las inversiones privadas, pero en un nuevo marco, donde el Estado tenga la posibilidad de regular los precios y, al mismo tiempo, garantizar un suministro adecuado.

Apuntó que la propuesta constitucional deja a la empresa privada únicamente 46 por ciento de la generación de energía, se fortalece a la Comisión Federal de Electricidad y establece que el litio solamente puede ser un recurso natural y explotado por empresas de la nación.

Respecto de la constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) que se analiza en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la mandataria confió en que los ministros aprueben la reforma que en algún momento se presentó, pues las modificaciones que se hicieron en 2013 tuvieron como objetivo acabar con la CFE y que la generación y la distribución fueran, principalmente, a través de empresas privadas.

“El esquema constitucional actual le permite a la CFE el despacho primario y no tener que estar esperando que otras empresas entren primero”, manifestó.

## SOFOCANDO EL CALOR



▲ Ante la ola de calor que se ha dejado sentir en la Ciudad de México, niños y adolescentes aprovechan las fuentes y brotes de agua para refrescarse. Autoridades de Protección Civil

informaron que las altas temperaturas continuarán los próximos días y recomendaron a la población mantenerse hidratada. Esta imagen, en el centro de Xochimilco. Foto Luis Castillo

# Por la consulta, habrá ley seca este fin de semana

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO Y  
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Este fin de semana habrá *ley seca* en las 16 alcaldías por la realización de la consulta sobre revocación del mandato presidencial el domingo 10 de abril.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que además se dispondrá un operativo policial para el cuidado de las boletas

durante esta jornada democrática.

La mandataria aprovechó para invitar a la ciudadanía a participar en este ejercicio, que, desde su punto de vista, ha generado mucho entusiasmo en todo el país.

“Entonces, hacemos un llamado a la participación de la ciudadanía y nosotros, además, desde el gobierno vamos a estar cuidando todas las boletas”, expresó.

Comentó que el jueves se publicarán en la *Gaceta Oficial de la*

Ciudad de México las restricciones para la venta de bebidas alcohólicas, como ocurre normalmente en las jornadas electorales. “En este caso, tomamos la decisión de hacerlo igual, sobre todo; además, porque hay días de fiesta en distintos lugares y es importante evitar cualquier problema”.

Lo anterior se suma al operativo de vigilancia que desplegarán las autoridades de la ciudad a fin de resguardar el traslado de la papele-

ría electoral, las 4 mil 810 casillas en la capital, y en general la seguridad de los votantes el día de la consulta. En tanto, en el Congreso de la Ciudad de México regresaron tres diputados que habían solicitado licencia temporal a sus cargos para promover la consulta sobre la revocación del mandato presidencial.

Se trata de los diputados de Morena Leticia Estrada, Alberto Martínez Uricho y Octavio Rivero Villaseñor. La primera se incorporó

ayer y los otros dos lo harán el 7 y el 8 de abril, en ese orden.

Del mismo modo, la próxima semana se reincorporará el resto de los legisladores que pidieron licencia, como Valentina Batres, Nancy Núñez, Carlos Hernández, Xóchitl Bravo, Fernando Mercado, Valeria Cruz y Gerardo Villanueva. En total fueron 13 legisladores de la bancada mayoritaria que solicitaron el permiso para hacer campaña a favor de la consulta.